
「 また明日・・・ 」

校長 棚原 広幸

「さんばし通りの空 朝陽てらす坂道 校舎を囲むでいごの木 いつか見た花が咲くかな・・」

３月になると３階にある音楽室から聞こえてくる歌声。この歌は今から10年前。登野城小学
校の130周年記念事業のひとつとして、卒業生である「きいやま商店」がプレゼントしてくれ
た歌です。今では校舎はすっかり変わってしまったが、今も変わらぬ体育館前方左に大きな歌
詞版も設置されています。にぎやかで元気なイメージのある「きいやま商店」の違う一面を感
じることができるとても優しいメロディーです。登野城小学校で６年間を過ごし卒業する子ども
達の変わらぬ友情を願うと同時に夢に向かって進む背中を押してくれる素敵な歌です。
さて、弥生３月の学年末の時期となりました。色々な事があった2021年度を振り返り、明日
への確かな一歩としたいと思います。日頃から各教科や道徳の授業でも振り返りを書くことを
大切に取り組んできました。長い1年間のそれぞれの歩みを振り返ることで、自分の成長を実
感すると同時に課題を見つけてこれからの目標としていく取組です。2021年度はコロナウイ
ルス感染症の拡大が長期化し、感染対策を継続しながらの学校生活が続きました。６月に初
めての感染者が出て、石垣市の方針により学級全員のＰＣＲ検査が行われました。この時期
は感染者が続出し緊張が走る毎日でした。緊急事態に石垣市教育委員会は一時的に全小
中学校を臨時休業することでこの危機を乗り切ることができました。夏休みを短縮し授業時
数の確保をしました。運動会は１０月に延期し、学年入れ替わり方式で実施。昨年と違いおお
かわ幼稚園の参加ができたことは嬉しい事でした。修学旅行は石垣島内に変更し11月に実
施しました。天気には恵まれませんでしたが、逞しく楽しむ６年生の姿に元気をもらいました。
学習発表会は初のオンデマンド（録画を視聴）方式で実施しました。授業参観がほとんどでき
ず、保護者の皆様には学校の様子が分からない日々が続きました。少しでも学校生活の様子
を伝えたいという思いで工夫しました。そして創立１４０周年記念事業の取組があります。５月
に結成し短期間の取組となりました。砂川栄秀会長のリーダーシップで充実した事業が展開
されました。記念スローガン、ロゴマーク、人文字撮影、全児童の記念写真、土置き場、教材用
田んぼ、記念パズル、学校備品の購入、北側道路沿の掲示板、そして動画配信事業は新たな
試みでした。役員の皆様をはじめ保護者、地域の皆様、卒業生の皆様等に本当に感謝申し上
げます。１２月に開催されたパレードと記念式典は大切な宝物となりました。
年が明けて１月に開催された北京オリンピック（冬期）はカーリング女子をはじめ歴史的な日
本選手の活躍がありました。テレビで見ながら沢山の勇気をもらいました。誰も為し得なかっ
た羽生選手の４回転半への挑戦は心に残りました。多くの子どもたちが「未来の夢」を描き
「挑戦の気持ち」を持って成長してほしいと願っています。
結びに、登野城小学校を暖かく見守りご支援いただきました保護者、地域の皆様、関係者皆
様にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

「・・・・・・さあ羽ばたいて 君の空を行く さよならじゃない また明日」



【３月】
１日（火）学校テスト
７日（月）人権の日
８日（火）安全点検日
９日（水）６年生を送る会

職員会議
１４日（月）卒業式会場設営①
１６日（火）卒業式リハーサル
２１日（月）春分の日
２２日（火）卒業式会場設営②
２３日（水）卒業式 13：30開始

※1～4年 11:30頃下校 給食なし
※5～6年 13：00登校

２４日（木）修了式・離任式 ※午前授業・給食なし

職員会議

弥 生
◆生活目標･･･････１年間をふり返ってみよう
◆保健目標・・・・・・耳を大切にしよう
◆安全目標・・・・・・安全な生活の反省をしよう
◆給食目標･･････・１年間をふり返ろう
◆図書目標・・・・・・読書の反省をしよう
◆人権目標･･････・がんばりを認め合おう

千葉ロッテマリンズより、登小っ子全員へ帽子

の寄贈がありました。真っ先に喜んだのは６年生
少年スネークのメンバー。「帽子を貰って、ます
ますロッテが好きになりました」「キャンプの応
援には行けないけど、シーズンで優勝して、日本
一になってほしい」等、喜びと同時に、応援の声
もたくさん聞くことができました。ロッテマリン
ズの皆様、ありがとうございました。

新児童会役員が決定しました。新児童会長は髙
良初音さん。登小っ子のみんなの期待を背負っ
ての当選となりました。どんな学校づくりをし
ていくか楽しみです。リーダーシップを発揮し、
歴代の６年生にも負けないくらいのステキな学
校づくりに励んでほしいと思います。それでは、
新児童会役員の活躍を期待しましょう！

今年度初となる「お弁当の日」でした。まるで
宝物を持つかのように大事に抱え登校する姿は
見物でした。各学級「特大おにぎり」「色彩弁
当」「キャラ弁」等々、個性あふれるお弁当で
にぎわっていました。ご協力ありがとうござい
ました。

「美しい花を咲かせている学校を作ることにより、安らぎ
と心優しい情感を持つ児童を育てる」ことを目的とし、１
人１鉢運動を行いました。大きな鉢へと植え替えた苗に
「きれいな花が咲きますように」「大きくな～れ」等、自
分なりのエールを送る姿が見られました。開花の時期が楽
しみです。次年度は、「人権の花」指定校となります。次
年度の活動も楽しみにしていてください。

今年度は、１月に実施した
という事もあり、千円札が
多かったということでした。
贈呈式で箱を持ち上げると、
大人でも「重たい」と感じ
るほどの…。児童会役員で
しっかりと贈呈することが
できました。ご協力ありが
とうございました。

●新型コロナウイルス感染症による小学校休業等助成金
●新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応支援金
（委託を受けて個人で仕事をする方向け
●小学校休業等対応助成金に関する特別相談窓口について

会 長：髙良初音
副会長：根原瑠菜・市野敦也・半澤るん太
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